

ALGUNOS ASISTENTES DEBIERON ESPERAR MÁS DE TRES HORAS PARA LLEGAR HASTA EL RECINTO, AL COSTADO DEL AEROPUERTO

## Kilométrico taco marcó la quinta jornada de la Fidae: pese a eso, 30 mil personas disfrutaron del espectáculo



CRISTIAN CARVALLO

**BUSES.**— La organización sugirió utilizar los buses de acercamiento Turbus que tienen un costo de \$5 mil, ida y vuelta.

Más de 30 mil personas llegaron durante la jornada de ayer a la 23ª versión de la Feria Internacional del Aire que se realiza al costado del Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, en Pudahuel.

El público asistente disfrutó de una variedad de espectáculos aéreos, terrestres y exhibiciones de tecnología.

Pero eso para quienes pudieron llegar hasta el sector, porque desde temprano en la mañana se registraron tacométricos en

las rutas de acceso, al igual que para estacionar y entrar a la feria. "Llegamos cerca del aeropuerto a las 11:30 horas y aún sigo en taco sin poder entrar y son las 13:44 horas. Más de tres horas", alegaba un asistente por redes sociales.

Desde la organización sugirieron "utilizar los buses de Turbus para evitar congestiones en el tráfico al ingreso". Estos salen cada 30 minutos desde metro U. de Santiago y Pajaritos y tienen un valor de \$5 mil, ida y vuelta.



FACOM

La feria, que termina hoy, recibió ayer a más de 30 mil visitantes.